

# *La Chambre de Commerce Cubaine achève une visite de travail en Galice*

---



Madrid, 14 mai (RHC) La Chambre de Commerce Cubaine a achevé aujourd'hui une tournée de travail dirigée par son président, Antonio Carricarte, dans la Communauté Autonome de Galice, au nord de l'Espagne.

La mission cubaine, qui s'est rendue au Pays Basque et en Cantabrie, a tenu des séances de travail à la Mairie de Lugo, où elle a été reçue par la maire Paula Aravellos.

Immédiatement après, il a eu un échange important avec le président du conseil provincial, José Tomé, avec qui il a discuté de la future présence galicienne à la Foire Internationale de La Havane (FIHAV) avec son propre stand.

La délégation de l'île des Caraïbes a également effectué des visites de centres de production du secteur agroalimentaire et des rencontres bilatérales avec des entreprises intéressées à identifier des potentiels.

Le deuxième jour en Galice, une présentation a eu lieu à l'école de formation EF Business School, devant plus de 15 entreprises galiciennes, l'occasion de faire le point sur la réalité de Cuba.

Ensuite, il y a eu une visite au siège de la Confédération des Hommes d'Affaires de Galice (CEG), où la délégation a reçu une mise à jour sur la balance commerciale entre la Galice et Cuba. De plus, les échanges avec les entreprises présentes sur l'Île ont été favorisés.

Enfin, un arrêt à l'Institut Galicien de Promotion Économique (IGAPE), une entité qui soutient l'effort d'internationalisation des entreprises galiciennes.

Auparavant, le président de la Chambre de Commerce Cubaine a tenu diverses réunions et réunions avec les autorités de la Communauté Autonome de Cantabrie, en Espagne.

A la tête d'une mission commerciale depuis l'île des Caraïbes vers l'Espagne, Carricarte a complété la tournée des régions du nord du pays ibérique.

Il convient de rappeler que Santander, capitale de la Cantabrie, entretient de solides liens historiques et culturels avec Cuba, entre autres dans des lieux importants comme la maison qui abrita l'apôtre de l'indépendance de la plus grande des Antilles, José Martí, lors de son séjour à cette ville en 1879.

De même, Carricarte s'est entretenu avec Ainhoa ?????Ondarzabal, directrice de l'Agence basque pour l'internationalisation ; Javier Zubia, directeur de la Chambre de Commerce de Gipuzkoa, et Saturnino Ornazabal, président de l'Association des Hommes d'Affaires Basques à Cuba. La plus grande des Antilles est la cinquième destination des exportations basques vers l'Amérique latine. Plus de 40 entreprises de ce territoire, pour la plupart à caractère industriel, sont établies à Cuba. (Source :PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/354717-la-chambre-de-commerce-cubaine-acheve-une-visite-de-travail-en-galice>



**Radio Habana Cuba**